

Gottesdienste – sonntags um 10.15 Uhr

08. März	Predigt: Horst Joost – Liturgie: Heike Fahrenbruch-Tänzer (mit Abendmahl)
15. März	09.45 Uhr Gebetskreis / 10.15 Uhr Gesprächsgottesdienst: Knut Höcke
22. März	Predigt: Friedhelm Munzel - Liturgie: Bärbel Schäfer
03. April	Karfreitags-Gottesdienst Predigt: Knut Höcke – Liturgie: Renate Raschke
05. April	9.15 Uhr Osterfrühstück - 10.15 Uhr Mitbring-Oster-Gottesdienst
12. April	Predigt: NN – Liturgie: Reinhard Raschke (mit Abendmahl)
19. April	9.45 Uhr Gebetskreis / 10.15 Uhr Gesprächsgottesdienst: Knut Höcke
26. April	Predigt: Knut Höcke – Liturgie: NN

Besondere Veranstaltungen

06. März	19.00 Uhr	Gottesdienst zum Weltgebetstag mit anschließendem Abendessen
26. März	19.00 Uhr	Gemeindeforum

Regelmäßige Veranstaltungen

Taizé-Gebet: 13. März und 17. April um 19.30 Uhr
Spieleabend: 20. März und 24. April um 18.00 und 19.30 Uhr
Frauengruppe: 4., 7. und 31. März, 15. und 29. April um 15.00 Uhr
Patch & Work: jeden letzten Dienstag im Monat um 19.00 Uhr
Chorprobe: 08. März und 19. April von 12.00 bis 15.00 Uhr
Ökumenischer Bläserkreis Huckarde: jeden Mittwoch von 18.15 bis 19.45 Uhr

HK-Kultur/Erleben - Info: 0231-1373164



**Evangelisch-Freikirchliche Gemeinde
Dortmund-Huckarde**
Rahmer Str. 124, 44369 Huckarde
Tel. 0231- 310487
info@efg-dortmund-huckarde.de
www.efg-dortmund-huckarde.de

Ansprechpartner der Gemeinde

Dr. Wilfried Raschke
0231-1373164 wilfried.raschke@gmx.de
Kasse: Wolfgang Primke
0231- 4750637 WolfgangPrimke@web.de
Gemeindebrief: Renate Raschke
0231-1373164 rena.te.raschke@gmx.net

Bankverbindung:

PGA Dortmund - IBAN DE39 4401 0046 0100 5724 65 - BIC PBNKDEFF440



März / April 2015

„Möge deine Reise ohne Gefahr sein, deine Ankunft sei von Glück gesegnet. Und wenn du nach Hause zurückkehrst, sollst du um tausend Erlebnisse reicher sein“.

(Irischer Segenswunsch)

Irischer Abend

Am 10.02.2015 fand ein irischer Abend in unseren Räumen statt. Wir hatten Zeit zum Genießen und miteinander Erlebtes zu teilen. Das Programm bestand aus einem Film, guter irischer Küche (Rezepte findet ihr auf der Homepage) und irischen Segensliedern.

Erstmalig wurde dieser Abend von einem neuen Team vorbereitet: Regina Kujath, Elvira Arke-Grossmann und Heike Fahrenbruch-Tänzer. Außerdem gab es noch viele Helfer, die alles gelingen ließen. Ich habe durch viele positive Stimmen aufgenommen, dass solche Abende regelmäßig gewünscht werden und schon mit dem Titel "Blick über den Tellerrand" einen Platz in unserer Jahresplanung bekommen.

Es sind dieses Jahr noch zwei weitere Veranstaltungen geplant. Den nächsten

Abend stellen wir unter das Thema "Italien". Weitere Themenabende können auch mit euren Ideen gefüllt und gestaltet werden.

Ich freue mich jetzt schon darauf, und glaube, dass so immer wieder Menschen dazu kommen, sich wohl fühlen und so den Weg in die Gemeinde finden.

Heike Fahrenbruch-Tänzer



Am 17.2.15 fand unsere Jahresgemeindestunde statt, bei der unser langjähriger Kassierer Gerd Galonska die Rechenmaschine an seinen einstimmig gewählten Nachfolger, Wolfgang Primke, weitergab, und dafür von Heike einen Blumenstrauß und von Wilfried mit Verspätung eine CD erhielt. Und von der Gemeinde ein herzliches Dankeschön für die perfekte Arbeit in all den Jahren.

50. Anklang-Veranstaltung



Die 50. Anklang-Veranstaltung fand am Mittwoch, den 18.2.15 statt, und sie war dem Ereignis angemessen:

Stefan Osthoff befragte Prof. Martin Geck im Round-Table-Gespräch mit Reinhard Fehling zu Matthias Claudius, dessen 200. Todestag ja allenthalben feierlich begangen wird. Prof. Geck konnte viele interessante Hintergrundinformationen geben, die zum großen Teil auch in seiner Claudius-Biografie zu finden sind. Aber persönlich ist das nicht nur lebendiger, sondern auch informativer, weil man nachfragen kann und sich weitere Gesprächszweige ergeben.

Und dann sang er auch noch...begleitet von R. Fehling.

Elvira Arke-Grossmann, die kurzfristig für die erkrankte Bärbel Schäfer einsprang, hat Claudius-Gedichte wunderbar rezitiert, und der oekumenische Bläserkreis unter Renate Raschkes Leitung den Mond aufgehen lassen (und nicht nur den).

Ein inhaltvoller und gelungener Abend, ein würdiges Jubiläum. Für den Rahmen sorgten Heike Fahrenbruch-Tänzer und Wolfgang Primke.

Allen Beteiligten ein herzliches Danke!